



La Universidad estudia medidas para mantener Ingeniería Textil

E. A. S.
SALAMANCA

El vicerrector de Docencia de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, ha mantenido un encuentro con representantes del Ayuntamiento y del empresariado de Béjar para intentar buscar fórmulas para mantener los estudios de Ingeniería Textil en la Escuela de Ingeniería Industrial de Béjar, pese al requerimiento de la Junta de Castilla y León para que no se oferte esta titulación el próximo curso.

Desde la Universidad de Salamanca se reitera que se consideran estratégicos los estudios de Ingeniería Textil, que ya se había anunciado oficialmente que no se impartirán el próximo año. ■